



Glasweise | *by the glass*

Offene Schaumweine:

0,1l | 0,75l

Champagne Grand Cru brut Réserve Paul Bara

10,80€ | 75,00€

Aus den Grand Cru-Lagen des kleinen berühmten Champagne-Dorfes Bouzy. 75% Pinot Noir, 15% Chardonnay. In der Nase eine Kombination aus saftigem rotem Apfel, Birne, gesalzene Mandeln, Erdbeeren, frischem Toast, sehr feine Perlage, samtig weich, kraftvoll und konzentriert am Gaumen. Im Abgang etwas frische Minze.

From the Grand Cru sites of the small famous Champagne village. Bouzy. 75% Pinot Noir, 15% Chardonnay. On the nose a combination of juicy red apple, pear, salted almonds, strawberries, fresh toast, Very fine perlage, velvety soft, powerful and concentrated on the palate. A little fresh mint on the finish.

Aprilis Sparkling Roséwein 2021 Theopetra | Meteora Thessalien

7,00 | 36,00€

Aus der frühen Weinlese der Limniona-Rebsorte sowie des Xinomavros. Tolle frische Aromen von Erdbeeren und schwarzen Johannisbeeren zeichnen ihn aus. Am Gaumen weich und mit erfrischender Säure.

From the early harvest of Limniona grape variety and Xinomavros. Great fresh aromas of strawberries and black currants characterize it. Soft on the palate with refreshing acidity.

Crémant de Bourgogne Pinot Noir Rosé | Chartron et Trébuchet

7,50€ | 38,00€

Dieser feine Crémant de Bourgogne aus Pinot Noir leuchtet hellrosa im Glas. Er zeichnet sich durch eine ganz feine Perlage, einer bezaubernd duftigen Nase nach Erdbeeren und Himbeeren, süßen Kirschen und Johannisbeeren aus. Am Gaumen zeigt sich Lebendigkeit, ausgedrückt durch eine frische Säure, Geschmack von Milchbrötchen, Orange und leicht nach Brombeeren. Der Abgang ist langanhaltend. Ein herausragender Crémant.

This fine Crémant de Bourgogne made from Pinot Noir shines light pink in the glass. It is characterised by a very fine perlage, an enchantingly fragrant nose of strawberries and raspberries, sweet cherries and currants. The palate shows liveliness, expressed by a fresh acidity, flavours of milk buns, orange and

Crémant de Bourgogne Chardonnay | Chartron et Trébuchet

7,50€ | 38,00€

Ganz feine Perlage, bezaubernd frische Nase nach Zitrus, Apfel, Pfirsich und Blüten sowie Haselnüssen und Toast.

This fine Crémant de Bourgogne has a bright straw-yellow colour. It is characterised by a very fine perlage, a charming fresh nose of citrus, apple, peach and flowers as well as hazelnuts and toast.

Offene Weißweine:

0,15l | 0,75l

Retsina 2021 | Mylonas | Attiki Athen | Griechenland

6,00€ | 27,50€

Traditionellstes Getränk Griechenlands. Weißwein mit Zugabe von Kiefernharz während der Gärung. Fruchtig, kräutrig mit einer rassigen Säure. Vorzüglich zu vegetarischen Mezedes, Pasta mit Meeresfrüchten und gegrilltem Fleisch.

Fruity, herbaceous with a racy acidity. White wine with addition of pine resin during fermentation. Excellent with vegetarian mezedes, pasta with seafood and grilled pork.

Grauburgunder 2021 Markus Pfaffmann | Pfalz

6,50€ | 29,00€

Nussig, schöne Frucht nach Birne und Apfel, Spritzig. Perfekt solo oder zu Fischgerichten.

Nutty, beautiful fruit of pear and apple, tangy.

Grauburgunder 2021 Wolf Birkweiler | Pfalz

6,50€ | 29,50€

Elegantes hellrosa. Feine Aromatik nach Mandeln, blumig und frische Säure. Vollmundig. Passt zu vielen würzigen Gerichten.

Elegant, fresh almonds, flower bouquet, fresh acidity, good mouthfeel. Perfect companion to many different types of meals.

Moscofilero 2021 | Peloponnes | Skouras

7,00 | 33,00€

Ein rosiger Moscofilero, blumig mit Anklängen von Kräutern und dank der Höhenlage von 750m komplex und mineralisch. Er ist elegant, aromatisch und besitzt ein vielschichtiges Aromaprofil. Florale und fruchtige Klänge wie Rose, weiße Blüten, Zitrusfrüchte und etwas Kräuter in der Nase. Am Gaumen ist er vollmundig mit lebhafter Säure

Biblia Chora Estate White 2022 | Kavala

7,80 | 37,00€

Ein gelungenes Zusammenspiel der wuerzigen Assyrtiko-Traube und der aromatischen Rebsorte Sauvignon Blanc. Pfirsich, exotische Früchte und Zitrus in der Nase. Fruchtig, körperreich, mineralisch. Handlese. Mehrere Monate Lagerung auf der Feinhefe. Köstlich zu Schalentieren oder zu gegrilltem Schwertfischsteak, zu Salaten oder solo an lauen Sommerabenden.

A successful interplay of the spicy Assyrtiko grape and the aromatic Sauvignon Blanc grape variety. Peach, exotic fruits and citrus on the nose. Fruity, full-bodied, mineral. Hand-harvested. Several months of ageing on the fine lees. Delicious with shellfish or grilled swordfish steak, with salads or solo on balmy summer evenings.

Malagousia 2022 | Gerovassiliou | Epanomi | Griechenland

8,80€ | 43,00€

Einer der bekanntesten und besten Winzer Griechenlands. Malagousia ist eine wunderbar charismatische Rebsorte. Aromenvielfalt von Aprikose, Mango, Jasmin und Zitrusfrüchten.

One of the most famous and best winemakers in Greece. Malagousia is a wonderfully charismatic grape variety. Aromatic diversity of apricot, mango, jasmine and citrus fruits.

Riesling Flörsheimer Herrnberg 2021 VDP Erste Lage Künstler Rheingau | Deutschland

7,50€ | 34,00€

Ganz typischer feiner Riesling. Mineralität und Finesse. Hinzu kommen Aromen nach Zitrusfrüchten, Aprikose und Würze.

Very typical fine Riesling. Minerality and finesse. In addition, aromas of citrus fruits, apricot and spice.

0,15l | 0,75l

Assyrtiko "Terra Nera" 2021 | Karamolegos | Santorini | Griechenland

7,90€ | 38,00€

Einzigartiges Terroir. Momentan international hochgelobter Winzer. Vulkanboden. Sehr alte Rebstöcke. Ausdrucksstarke Noten von Melone, Birne und Zitrusfrüchten kombiniert mit Kräuternoten und deutlicher Mineralität.

Unique terroir. Currently internationally acclaimed winemaker. Volcanic soil. Very old vines. Expressive notes of melon, pear and citrus fruits combined with herbal notes and clear minerality.

Chardonnay Gerovassiliou 2020 | Epanomi | Griechenland

9,80€ | 48,00€

Einer der bekanntesten und vielfach ausgezeichneten Winzer in Griechenland. Ausbau in französischen Eichenholzfässern verleihen ihm einen ausgezeichneten Körperreichtum mit einer komplexen Aromavielfalt. Bouquet von Zitrusfrüchten, Honig, Butter, Nüssen.

One of the most famous and awarded winemakers in Greece. Aging in French oak barrels give it an excellent richness of body with a complex variety of aromas. Bouquet of citrus, honey, butter, nuts.

Offenene Weißweine halbtrocken:

Scheurebe 2021 | Pfalz | Wolf Birkweiler

7,00 | 28,50€

Ein Blumenstrauß an Aromen: Exotische Früchte wie Ananas, Mango, Pfirsichnuancen, schöne Blumigkeit. Mit seinen 7g Restzucker und fast 7g Säure hat er eine wunderbare Balance. Das Weingut aus der schönen Südpfalz ist seit 400 Jahren in Familienbesitz. Jungwinzer Mathias haucht dem Weingut seit einiger Zeit neues Leben ein und sorgt bei immer mehr Weinbewertern für Beachtung.

A bouquet of aromas: exotic fruits like pineapple, mango, peach nuances, beautiful florality. With its 7g of residual sugar and almost 7g of acidity, it has a wonderful balance. The winery from the beautiful Sdpfalz has been family owned for 400 years. Young winemaker Mathias has been breathing new life into the winery for some time and is attracting attention from more and more wine reviewers.

Offene Rotweine:
Rot: Fruchtig | Rund

0,15l | 0,75l

Nemea St. George Agiorgitiko 2020 | Peloponnes | Skouras

7,00€ | 29,50€

In der Nase fruchtige Aromen nach Brombeere, Himbeere, Erdbeere und einer leichten Prise Würze wie Anis, Nelke und Zimt. Am Gaumen elegant, gut strukturiert, ausgewogen mit lebhafter Säure und weichen Tanninen, gefolgt von einem langen, fruchtigen Nachhall.

On the nose fruity aromas of blackberry, raspberry, strawberry and a slight touch of spice such as anise, clove and cinnamon. The palate is elegant, well-structured, balanced with lively acidity and soft tannins, followed by a long, fruity finish.

Dolcetto d'Alba DOC 2020 | Piemont | Parusso | Italien

7,50€ | 35,00€

Fruchtiges Aromaprofil nach Brombeere und Cassis gefolgt von floralen Klängen wie Veilchen. Konzentrierte Frucht mit leichtem Mandelton. Weiche Tannine

Fruity aroma profile of blackberry and cassis, followed by floral sounds like violets. Concentrated fruit with a slight almond tone. Soft tannins, lively acidity.

Rot: Dunkle Früchte | Würzig

Agiorgitiko by Gaia 2020 PDO | Nemea Peloponnes | Griechenland

7,00€ | 32,00€

Die Agiorgitiko-Traube ist eine der edelsten autochthonen Rebsorten Griechenlands. In der Nase mit intensiven Aromen nach süßen Kirschen, Zimt und Nelken und etwas Leder. Volles delikates Bouquet, eleganter fruchtig-würziger Geschmack. Vollmundiger Wein mit mittelmäßigem Körper, der zu jeder Gelegenheit getrunken werden kann.

The Agiorgitiko grape is one of the noblest autochthonous grape varieties of Greece. On the nose with intense aromas of sweet cherries, cinnamon and cloves and some leather. Full delicate bouquet, elegant fruity-spicy taste. Full-bodied wine with a medium body that can be drunk on any occasion.

Rot: Lebendig | Elegant | Kräftig

Theopetra Estate Limniona Bio 2019 | Meteora | Griechenland

9,00€ | 42,00€

In der Nase vielschichtig. Fruchtige florale Aromatik nach Cassis, Sauerkirsche, Pflaume und Holunder mit balsamischen und würzigen Klängen wie Walnuss, Eiche und Gewürznelke. Am Gaumen saftig, elegant, kräftig mit pelzigen Gerbstoffen. Ausdrucksstarker Sehr langer Nachhall.

Complex and racy on the nose. Fruity floral aromas of cassis, sour cherry, plum and elder combined with balsamic and spicy and spicy sounds like walnut, oak and clove. On the palate juicy, elegant, powerful with furry tannins. Expressive Very long finish.

Rot: Gereift | Kräftig

Magnus Baccata BIO 2016 Porto Carras

8,20€ | 36,00€

Der Magnus Baccata, ein Cuvée aus Syrah und Cabernet Sauvignon. In der Nase überzeugt er durch eine ausgeprägte Aromatik nach reifen Waldfrüchten, süßen Gewürzen und einem Hauch von Schokolade. Im Geschmack vollmundig und kraftvoll mit samtig gut eingebundenen Tanninen. Ein sehr gelungener, ausdrucksstarker Rotwein, wie er in dieser Preisklasse schwer zu finden ist.

Offene Roséweine:

0,15l | 0,75l

Biblia Chora Syrah Rosé 2022 | Kavala | Griechenland

7,80€ | 35,00€

Vollmundig mit Aromen von reifen roten Früchten wie wilde Erdbeere, Sauerkirsche und Blaubeere und leicht pikante Gewürznoten. Charaktervoll, leichte saftige Tannine.

Full-bodied with aromas of ripe red fruits like wild strawberry, sour cherry and blueberry and slightly spicy notes. Full of character, light juicy tannins.

Pepto Rosé 2021 Amphora | Peloponnes | Skouras

8,50€ | 39,00€

Nach alter traditioneller Art in Amphoren vergoren, in Akazienfässern ausgebaut, 4 Monate Reifung auf der Feinhefe. Intensiv und frisch in der Nase. Aromen von weißen Blüten, Rose und Zitrus. Am Gaumen lebendig, knackige Säure, vollmundig und komplex. Im Nachhall ewig lang.

Fermented in amphorae, aged in acacia barrels, 4 months maturation on the fine lees. Intense and fresh on the nose. Aromas of white flowers, rose and citrus. Lively on the palate, crisp acidity, full-bodied and complex. Eternally long in the aftertaste.

Terra Nera Rosé 2021 | Santorini | Karamolegos

7,30€ | 33,00€

Aromatische Nase mit intensiven Noten von rote Kirsche, Erdbeeren, floralen und würzigen Anklängen, weißer Pfeffer. Knackige Säure.

Aromatic nose with intense notes of red cherry, strawberries, floral and spicy hints, white pepper. Crisp acidity.

Offene Dessertweine:

Malagousia edelsüß 2018 Gerovassiliou

6,50€ | 57,00€

In der Nase ein Hauch Mandel und Nougat. Am Gaumen frisch, extraktreich mit intensivem fruchtigem Geschmack und angenehmer Restsüße. Schlanker Körper und lang im Nachhall.

A hint of almond and nougat on the nose. Fresh on the palate, extract-rich with an intense fruity flavour and pleasant residual sweetness. Lean. Long finish.

Mavrodaphne Patra Réserve VDN 2003 | Peloponnes | Parparoussis

6,80€ | 60,00€

Fünf Jahre Reifung in Eichenfässern. Dieser Vin Doux Naturel (VDN) ist ein Prachtexemplar an Dessertwein mit kräftigen Aromen von Feigen, Nüssen und Trockenfrüchten.

Aged for five years in oak barrels. This Vin Doux Naturel (VDN) is a splendid dessert wine with powerful aromas of figs, nuts and dried fruits.

Karamolegos Vinsanto Assyrtiko 2009 | Santorini

6,80€ | 60,00€

Sonnengetrocknete Assyrtiko-Trauben. Handlese. Tiefe Honig-Bernsteinfarbe, intensive komplexe Aromen von karamellisierten Früchten, Eleganz mit beeindruckender Länge. Noten von Kaffee, Bitterschokolade, Bergamotte und getrockneten Feigen. Am Gaumen sehr intensiv, gleichzeitig elegant und ausgewogen.

Sun-dried Assyrtiko grapes. Hand-harvested. Deep honey amber colour, intense complex aromas of caramelised fruits, elegance with impressive length. Notes of coffee, bitter chocolate, bergamot and dried figs. Very intense on the palate, elegant and balanced.